



La falta de droga puede haber provocado un aumento en el número de chicos que desean reinserirse.

Los alcaldes manchegos celebrarán una nueva reunión entre los días 17 o 21 en Villacañas. En la anterior contaron con presencia de Daniel Romero, delegado del Gobierno, en esta ocasión estará presente el director general del Plan Anti-droga, Javier Cuenca.

Los pueblos manchegos han avanzado poco en la lucha contra la droga

Villacañas y Los Yébenes: municipios con programas de inserción para toxicómanos

El pasado mes de noviembre, Villacañas era escenario de una reunión de alcaldes manchegos para tratar la problemática de la droga en la zona. La polémica suscitada por la entonces en debate, Ley de Seguridad Ciudadana, y la formación de patrullas de barrio que luchaban por su cuenta contra los heroínomanos y pequeños traficantes pusieron en el candelero el viejo problema de la drogadicción.

Tres meses después, y con la perspectiva de un nuevo encuentro de ediles que se celebrarán en la segunda quincena de febrero, la situación parece haber variado

En la segunda quincena de febrero, los alcaldes manchegos se reunirán nuevamente para tratar por segunda vez el problema de la droga en la comarca. Este encuentro se produce tres meses después de la reunión mantenida en Villacañas. En este periodo de tiempo tan sólo dos municipios han puesto en marcha programas de inserción: Villacañas y Los Yébenes. En el resto de localidades los esfuerzos se han centrado casi exclusivamente en campañas de información.

muy poco en los municipios de La Mancha toledana. La falta de personal cualificado y de información parecen ser las causas de este estancamiento. Lo cierto es que pocos serán los pueblos de la provincia que puedan aportar ideas en la próxima reunión, ya que la mayoría de ellos

han hecho muy poco en esta materia.

Dos municipios: Los Yébenes y Villacañas han puesto en marcha sendos programas de inserción destinados a marginados. Villacañas cuenta con un servicio de drogodependencia y en esta localidad seis toxicóma-

nos con edades comprendidas entre los 18 y los 40 años, desempeñan labores de jardinería, limpieza, fontanería y albañilería. Algunos de ellos han permanecido ingresados en centros de desintoxicación toledanos durante una temporada y actualmente siguen desde Villacañas una medicación, otros asisten periódicamente a la clínica de El Alba o al centro de Día. Alejandro Infantes, edil local, considera que hasta el momento se puede hablar de éxito «recibimos numerosas llamadas de pueblos de la comarca solicitando información, y además el programa de inserción de drogode-